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第８回 教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 令和２年８月２０日（木）午前１０時００分 

   

２ 開催場所 大町市役所 庁議室 

   

３ 出席委員 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

 同 職 務 代 理 者 中 山 晴 隆 

 委 員 仲 原 直 美 

 委 員 甘 利 道 子 

 委 員 下 川 清 志 

   

４ 説明のため出席した者  

 教 育 次 長 竹 内 紀 雄 

 学 校 教 育 課 長 三 原 信 治 

 生 涯 学 習 課 長 志 賀 一 夫 

 体 育 課 長 久 保 田  肇 

 山 岳 博 物 館 長 鈴 木 啓 助 

 学校教育指導主事 塩 原 雅 由 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 一 本 木 晋 

 

≪開会 午前９時５７分≫ 

荒井教育長 おはようございます。コロナの感染拡大ではお世話になりました。

情報によりますと、今回の件については収束に向かっているとのこ

とであります。只今から、第８回の定例教育委員会を開会いたしま

す。 

最初に会議録を回覧しておりますが、承認についてよろしいでし

ょうか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、署名をお願いします。 

続いて教育長報告をさせていただきます。 

（資料に基づき、諸会議等について報告） 

ここまでの報告でご意見等ありますでしょうか。よろしいですか。 

〔発言なし〕 

教育長報告は以上といたします。それでは、行政報告１の「学校

における事件・事故等について」報告をお願いします。 

三原学校教育課長 （資料に基づき説明。） 
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荒井教育長 この件につきまして、ご質問等ありましたらお願いします。 

よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

では、この件については以上といたします。続いて、「新型コロナ

ウイルス感染症対策ガイドラインについて」説明をお願いします。 

三原学校教育課長 

志賀生涯学習課長 

久保田体育課長 

鈴木山岳博物館長 

（資料に基づき説明。） 

（資料に基づき説明。） 

（資料に基づき説明。） 

（資料に基づき説明。） 

荒井教育長 以上、説明が終わりました。国のレベルは４段階、県のレベルは

６段階となっている。県のレベルに合わせて見直ししたものです。

この件につきまして、ご質問等ありましたらお願いします。 

下川教育委員 感染者のいる場合という表現があるのですが、これの定義は。 

例えば、大町に感染者が入院されているとした場合、これが該当

するということですか。 

荒井教育長 これは、他の社会教育施設の表現が違うので合わせた方が良いと

思います。その上で、運用で感染が心配される方等の扱いを決めて

おく方がよいと思います。 

下川教育委員 市老人クラブ連合会のゲートボール大会が９月１日に予定されて

いる。場所は屋内の施設ですが、この基準を満たしているでしょう

か。 

久保田体育課長 イベントを実施するとガイドラインと施設の貸し出しのガイドラ

インがあり、イベントの基準で実施と判断された場合は、貸館は可

能です。 

荒井教育長 会場確保ができないと実施の判断はできない。いまの話について

は、現況においては貸館できるから、予定通り準備を進めていただ

くという形になるのでは。 

ほかによろしいでしょうか。今の部分は、体育課で修正していた

だきますようお願いします。 

それでは議事に入ります。最初に報告第７号「教育財産の取得に

ついて」報告をお願いします。 

三原学校教育課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 以上、説明が終わりました。この件につきまして、ご質問等あり

ましたらお願いします。よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

次に議案第２２号「令和２年度大町市一般会計補正予算（第１０

号）について」の説明をお願いします。 

三原学校教育課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 以上、説明が終わりました。この件につきまして、ご質問等あり
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ましたらお願いします。よろしいでしょうか 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

では、以上とします。 

 【15 分休憩】 

荒井教育長 議事を再開します。議案第２３号「令和元年度大町市一般会計歳

入歳出決算の認定について」の説明を順番にお願いします。 

三原学校教育課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 説明が終わりました。学校教育課関係について、質問等ありまし

たらお願いいたします。いかがでしょうか。 

下川教育委員 資料３ページの校務員の賃金が、給食費の公会計化に伴うもので

すか。 

三原学校教育長 学校業務サポーター２名がありますが、一昨年までは各小学校に

市費の事務職員を４名分配置。児童数の減や、給食費の公会計化で、

フルに配置するのではなく、週２～３日とし、残りは事務局で給食

会計の伝票処理するような配置に変更。 

甘利教育委員 ５ページの電子黒板等の機器のリース料は毎年、これくらいある

のですか。 

三原学校教育課長 先生方のＰＣおよびＰＣ教室、家庭でのオンラインのドリルなど

の利用料が含まれています。平準化するために例年、同じような金

額です。 

荒井教育長 ほかによろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

では、以上とします。次に生涯学習課お願いします。 

志賀生涯学習課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 説明が終わりました。生涯学習課関係について、質問等ありまし

たらお願いいたします。 

下川教育委員 山村留学の関係ですが、１泊 1,000 円は、どこに計上されている。 

志賀生涯学習課長 ２の補助金、受け入れ農家で組織している山村留学推進協議会で、

140 日、30 人分であります。 

下川教育委員 1,000 円の中には、食事代も含まれる。 

志賀生涯学習課長 基本的には、育てる会の方から、農家に児童生徒おりますが、２

～３千円出ており、さらに 1,000 円の上乗せとなっています。 

下川教育委員 受け入れ農家の状況は、 

志賀生涯学習課長 両地区あわせて、10 戸程度です。 

下川教育委員 農家民宿のような資格は必要ないのですか。 

荒井教育長 ありません。 

ほかによろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 
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では、以上とします。次に体育課お願いします。 

久保田体育課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 説明が終わりました。体育課関係について、質問等ありましたら

お願いいたします。 

よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

では、以上とします。次に山岳博物館お願いします。 

鈴木山岳博物館長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 説明が終わりました。山岳博物館関係について、質問等ありまし

たらお願いいたします。 

よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

では、以上とします。全体を通じてありましたらお願いします。 

よろしいですか。決算認定ということでお願いいたします。 

続いて、協議事項に入ります。（１）「小中学校教育課程研究協議

会及び運動会等について」説明をお願いします。 

一本木庶務係長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 以上、説明が終わりました。運動会等の出席者を確認します。 

東小を下川委員、西小を甘利委員、南小を中山職務代理、八坂小・

保育園を仲原委員、北小を私が出席ということでお願いします。 

次に当面日程について、説明をお願いいたします。 

一本木庶務係長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 次回は９月２３日（水）午前１０時から東中会議室です。 

以上で予定した会議事項は終わりましたが、全体を通して何かご

ざいますか。 

〔発言なし〕 

それでは以上で、第８回教育委員会定例会を閉会します。 

 

 

≪閉会 午前１１時４０分≫ 

 


